## Au Grand Conseil du Canton de Vaud

Interpellation : Nos trains régionaux encore menacés par l'Office Fédéral des Transports !

## Développement:

La Confédération vient de lancer une consultation visant à étudier la suppression de plus de la moitié des lignes régionales ferroviaires sur le territoire national, soit 175 liaisons (sur 300 en Suisse) et les remplacer par des lignes de bus.

Le but est évidemment de faire des économies sur les transports par le transfert de charges sur les cantons !

Cette mesure est totalement contraire à une politique de développement durable, alors que le peuple s'était prononcé pour un transfert de la route au rail!

## Questions au Conseil d'Etat:

- 1. Pour notre canton, quelles sont les lignes ferroviaires les plus visées par cette consultation ?
- 2. Quels sont les taux de couverture de nos différentes lignes régionales, sujet de préoccupation de la Confédération ?
- 3. Alors que plusieurs lignes sont projetées à une cadence à la demi-heure, quel est le programme d'investissement prévu jusqu'en 2020 par notre canton pour nos lignes ferroviaires régionales ?
- 4. Le Conseil d'Etat est-il fermement décidé à se battre pour le maintien de nos petites lignes qui rendent de grands services à la communauté et sont essentielles pour la politique de mobilité et de transport régional des régions périphériques ?

Rovray, le 30 octobre 2012

José Durussel

Député

Pas de développement.